
 
Auf Frage des Abg. Hauser nach der Zahl der vermittelten Kinder im Jahr 2007 bzw. 2008 erklärte Mitgl. 
Dr. Leister, der Schwerpunkt der Arbeit des Vereins liege weniger in der Vermittlung von Kindern, 
vielmehr in der Begleitung von Adoptionsbewerbern, Adoptivfamilien, adoptierten Personen usw.. Im 
weiteren Verlauf nahm Mitgl. Dr. Leister wegen Befangenheit an der Beratung und Abstimmung nicht teil. 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 
 


